

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Florian S t r e i b l (FW):

Welche Ergebnisse erbrachten die nach dem von Ministerpräsident Horst Seehofer einberufenen Runden Tisch zur Verlängerung der S7 von Wolfratshausen nach Geretsried vom Januar 2014 festgelegten Arbeitsaufträge bislang und wann ist mit einem weiteren Runden Tisch in der Frage zu rechnen?

Staatsminister Joachim H e r r m a n n antwortet:

Zur Umsetzung der Vereinbarungen des Runden Tisches vom Januar 2014 hat der Freistaat Bayern veranlasst, dass die alternativen Vorschläge für den Bereich des Bahnübergangs an der Sauerlacher Straße in Wolfratshausen durch die Deutsche Bahn zusammen mit externen Planungsbüros vergleichenden Bewertungen unterzogen werden. Die Bewertungen konnten noch nicht abgeschlossen werden. Die Staatsregierung geht davon aus, dass in der ersten Jahreshälfte 2015 mit Ergebnissen gerechnet werden kann. Eine entsprechende Erörterung der Ergebnisse im Rahmen des Runden Tisches wird von der Staatsregierung sichergestellt.